
６月の参観日・学級懇談会ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  向東小学校 

１年生だより 

平成２８年 ６月２１日 

      ＮＯ．２４ 

 

保護者の方～ 

・・・授業を受けている姿が可愛く、頑張っているなあとホッとして、終始笑顔で見ていた気がします。 

※ 再度連絡させていただきます。夕顔の苗を家庭でも育ててみようと言われる方は、今週中に連絡くださ

い。（学年全員分は、ありませんので希望を取らせていただきます） 

 

※ 学校をお休みした時、連絡帳やお便りを誰に届けてもらえばよいかをお知らせください。第３順位までお 

  知らせください。難しい場合は、せめて第２順位までお知らせください。お願いします。 

  （個人カードの裏に書かれている近所の友達が、いない場合、変更の場合もありましたので再度お手数で 

  すが、お知らせください。 

 

※ 梅雨の季節に入っています。雨傘や、予備のソックスなどをご用意ください。 

 

 このように思いながら、子供の姿を見れるのは､いいですね。今回は手を挙げても

全員を当てることはできませんでしたが、１年生の子供達は、よく頑張っているよう

です。入学してから２カ月と少しですが、みんな大きく成長してきています。 

 少し前の出来事ですが「地域貢

献活動」がありました。みんなで手

分けをし、協力し合って自分達が

暮らす向東をきれいにする活動を

行いました。自分達の環境を自分

達で良くする活動が出来たのでは

ないでしょうか。 

子供の感想～   ちいきこうけんかつどう 

○ きょう、くさぬきをやりました。たのしかったです。くさむしりをやってうれしかったです。おかあさ 

 んたちともやって、ほんとうにうれしかったです。がっこうがきれいになって、きもちいいです。 

 

○ きょう、くさぬきをしてたのしかったです。あせがでたけど、がんばりました。はっぱが、すごくたく 

 さんあったからがんばりました。すごくたくさんとりました。ながいくさもあったからびっくりしました。  

 きょうは、がんばったからきもちよかったです。 

  

   
 まだ文字を習い終わったばかりの１年生の子供達にとって、感想文を書くのは、

非常にたいへんな勉強でしたが、それも地域貢献活動と同じように頑張りました。

自分達の暮らす向東がきれいになって気持ち良く感じるように、自分達の学ぶ学校

もまた、いつもきれいにして気持ち良く過ごせるようにしていきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 さて、参観授業の「算数」では、「いろいろな四角形」の学習を行いました。クラスの子ども達は、

だいたいいつも通りの学習を行っていたようですが、恥ずかしいのか出来ていたのに手を挙げられなか

った子もいたようなので、次からはそれも改善していくよう指導していこうと考えています。 

また、日頃から「見れば分かる。聞けば分かる。やればもっと分かる。」と言い続けている中で、ま

さにその通りの参観授業ができたように思います。懇談会でも「いつもあのような算数の授業をされて

いるのですか？」と質問があり、算数だけでなく、他の教科でも活用していることを伝えさせていただ

きました。予定では算数の教科書ページ 78 全部を行うつもりでいましたが、予定の所まではいけなく

て残念でしたが、普段どのような授業を行っているのかを見ていただけたことがよかったと思います。   

この度一斉授業の様子を参観していただきましたが、算数だけは少人数制の授業を行い、学習室と教

室に分かれての少人数制の算数授業を行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級懇談会～ 

・ＰＴＣについて、ＰＴＣは行わないこととなりました。 

・学習用具は、シンプルで機能的な物をお願いしました。華美になっていくと子ども同士のトラブルにな

りかねないので、学校にはシンプルで必要な物をお願いします。また、鉛筆も家できちんと削って来る

など、学習用具の忘れ物なども無いように「準備をしっかり行う」ことをお願いしました。 

・プールの時期にもなり、プールセット（プールカード、水泳帽子、水着、タオル、ゴーグル、サ

ンダル、目薬など）の準備をお願いします。また、持ち物には、しっかり名前も書いてくださ

い。 

・宿題の量について、３・４年生は ４５分を目標に、多過ぎず少な過ぎず親子の関係も悪くなら

ないように、子どもには遊びも大事なので意見も出していただき参考になりました。 

・クラス名簿は、転校して来られた子もいるので、後日新しいものを配ります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

大人も子供も、「豊かな言葉」の使い手に！ 

 

 

 

 

 

 

 

  「我慢だ頑張れ体力テスト＆お勉強 

 

 

 

 

 

「見れば分かる。聞けば分かる。やればもっと分かる。」と子供達には言い続け、担任は「やって見せ、さ

せてみて、褒めてやらねば人は育たぬ！」の思いを持って取り組んだ新体力テストでした。連絡帳を通して

いただいた保護者の方からのお便りを少し紹介すると、 

  

 ６月９日（木）学校運営協議会が開催され、その中において「言葉の使い方」について取り上げられ、言

葉の使い方がひどいのではないかといった意見が出されました。「向東の子供達は、やがて外に出ていく機

会が増えてきます。『そのような言葉は、外に行ったら通用しないよ。』と気がついたら言ってやらないと分

からない、気がつかない子供に育ちますから、大人が言ってやらないといけないと思います。」と言った意

見や、「友達同士の会話を聞いていて、『この子を大事に思っている人は、たくさんいるんだ。この子の親が

いる所で言える言葉だったら言いなさい。そうでなかったら言うんじゃない。』と教えています。親が子を

愛するのは当たり前の事で、子もまた親を愛するのは当たり前の事だから、友達だからと言って、人を大切

にする言葉を日頃から使わさないといけないと思います。」等、聞いていてその通りだと思ったものです。

学校でもそのように育てていかないといけないと思いました。また、家では友達が遊びに来る事があるかと

思います。子供同士の会話や行動で、上記のような友達同士の会話や行動があれば、周りの大人がしっかり

と注意し、どこへ出ても通用する子供へと地域で育てていかれると良いのではないでしょうか。最近のニュ

ースにもあるような行きすぎた躾は問題でしょうが、行き届かない躾も子供のためにはならないのですか

ら、学校・家庭・地域でしっかりと子育てをしていきましょう。 

 体育のあった日は、必ず新体力テストのことを教えてくれます。そして、晩ごはんの前に「ブリッジ」や

「バランス」、時には外に出て「ボール投げ」など、毎日練習を続けています。明日からは「上体起こし」

や「背筋」などをやった回数や「バランス」などの秒数を記録するのだと言っていました。他にも、他の学

年の先生の名前を毎日のように覚えて帰っては教えてくれたり、「『今日は○○先生、こんにちは。』と言っ

 新体力テストが終わりをむかえよう

としています。向東小学校１年生の結果

は、参観日後の懇談会でもお話をさせて

いただきます。どのようにやればいいの

か分からないので、 



 
 

 

 

 

新体力テストが良い機会になっているようです。勉強も運動も前向きに頑張ってほしいです。 

※ 明日の土曜授業「地域貢献活動」よろしくお願いいたします。 

※ 来週から自分で連絡帳を書いて帰ります。まだ不十分でしょうから、しっかり聞いてやってください。 


